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Alla  Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Sistemi di videosorveglianza

PREMESSO CHE

nel mese di ottobre 2010 l'Assessore Marino ha annunciato, insieme al Comandante della Polizia 
Municipale di Modena, la nuova pianificazione del sistema di videosorveglianza;
tale piano prevedeva l'acquisto di nuove telecamere e l'adozione di un software di moderna concezione; 
a partire dal mese di gennaio 2011 la Polizia Municipale si dovrebbe occupare di monitorare le 
telecamere presenti in Città anche durante gli orari notturni;
ciò premesso;

SI CHIEDE DI SAPERE

Quale sarà il personale impiegato per lo svolgimento di tale attività.
Se tale personale abbia una preparazione specifica.
Quanti e quali siano i sistemi informatici in fase di prova o già acquistati da soggetti privati per la 
gestione della sala operativa. 
Se siano stati acquistati mediante indizione di una gara di appalto o con altre modalità.
Qual'è stato il costo per il loro acquisto e quali siano i costi previsti per la loro manutenzione, 
aggiornamento e assistenza.
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